

¡¡SÍ, JURAMOS!!

Voces de más de dos millares de pequeños y jóvenes deportistas, ante sus familiares, en la octava versión del Soccer Cup La Serena.

Fue el compromiso de 25 instituciones, de tres países (Perú, Argentina y Chile), que en La Portada, la mañana del pasado lunes, comprometieron el honor de sus instituciones y la gloria deportiva, como principales actores de la mayor fiesta del fútbol infantil, que tiene como sede la señorial ciudad de La Serena.

Nicanor Díaz Robles

El club Cantolao, de Lima (Perú), me revivió. Institución que en al menos 35 años pasados estuvo en los primeros pasos que los Torneos Internacionales germinaron en nuestra ciudad.

Recuerdo a una alcaldesa, Adriana, que en su discurso de bienvenida, en La Portada expresaba a los concurrentes, en un verano como este: «Queremos ser la capital de Sudamérica de los torneos de fútbol infantil».

El pasado lunes viví tal instancia, aunque ahora solo.

No estaba la autoridad, (asistió el Concejal Cristian Marín) tampoco los gestores de tal evento, Claudio Castillo y Gregorio Vilches.

Sí, en las páginas se sigue escribiendo la historia, los nuevos héroes en tal campo deportivo. El de otorgar el es-

pacio para que nuestros pequeños se forjen, concreten sus sueños, vivan sus primeras y principales experiencias de una vida que es larga, sacrificada, pero muy hermosa... pequeños amigos, luchan por vivirla.

VAMOS A LO NUESTRO:

El pasado lunes 6 de enero, las puertas de nuestro Estadio La Portada, sector calle Anima de Diego, desde las 09.00 horas, varios centenares de pequeños, junto a sus familiares, esperaban que se les invitase a ingresar al recinto, donde se iba a inaugurar la octava versión del Soccer CUP La Serena.

El reconocido evento de fútbol, de reconocimiento internacional, esta vez con representantes de Perú y Ar-



Cantolao, del Perú, cantando el himno patrio.



Club Deportivo Linares.



Escuela Malvinas, de Argentina.

gentina, que unidos a los nacionales sumaban 25 instituciones, con presencia en ca-



FCC Galama.



Deportivo Héctor Roco de San Felipe.

SANACIÓN CUÁNTICA
Integral

PROCTIVA
VITALIDAD, MENTE Y ESPÍRITU

Sanación Cuántica

Curso Presencial

11 y 12 de enero, 2025

Calle La Escuela 820 La Herradura, Coquimbo

Valor \$150.000
Incluye Almuerzo y Manual

Temario del Curso

- Conceptos de Física Cuántica
- Física Cuántica y Espiritualidad
- La Conciencia Pura
- Imaginación, Intención y Emoción
- Sanación Cuántica
- Técnica Original
- Maestros de la Medicina Universal
- Los Chakras
- Anclaje Energético
- Oraciones de Conexión
- Tipos de Enfermedades
- Puntos Cuánticos en el Cuerpo
- Técnicas Especiales
- Ejercicios de Autosanación

Relatores: Marlene Legal C., Francesca Figari y Miguel Rojas M.
(Sanadores Cuánticos de larga trayectoria)

INFORMACIONES E INSCRIPCIONES:

Fono/Whatsapp: +56 9 9223 1217 +56 9 6804 6867
Email: santiagocuantico@gmail.com



Fecha: 08-01-2025
 Medio: Diario la Región
 Supl. : Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: ¡¡Sí, JURAMOS!!

Pág. : 15
 Cm2: 491,3
 VPE: \$ 692.801

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

tegorías que estaban señaladas entre 2010 a 2018, también conocidos los escenarios deportivos de la comuna, los campos deportivos de Los Llanos, las canchas de pasto de La Alpina, cercana a Juan Soldado, y los escenarios del Complejo Borde del Río.

El principal coordinador e ideador de la competencia, César Miranda Hidalgo, con un grupo de buenos profesionales, donde ya sobrepasa uno de sus hijos. Esmerado, atento, para que el evento inaugural fuese exitoso. Y lo fue.

Hubo un señor que ofició de presentador, que con su labia y adecuadas instrucciones y comentarios, al final logró que los dos millares de pequeños cantaran el himno de sus países con tal solvencia, que remeció el recinto,

para qué decir cuando los nuestros cantaron como una vez lo hicieron los de la selección de oro que tuvimos. Logró este señor convencer a todos como sería el juramento al deportista, exigió la mano derecha en alto, y al aceptar este, el sí tenía que ser un verdadero grito de guerra, pero en la paz que merecemos.

Qué más, los partidos en todas las categorías se disputan en las canchas de los complejos señalados. Solo resta indicar que el sábado 11 se premiará a los que destaquen en las canchas del complejo La Alpina.

Suerte a todos, gracias por haber vuelto a los escenarios donde, en alguna versión pasada, quedaron gotas de sudor por el esfuerzo del trajín deportivo de sus padres o abuelos.

Escuelas Deportivas participantes en la octava versión del Torneo Internacional de fútbol infantil: SOCCER CUP LA SERENA 2025

Torneo fue inaugurado la mañana del lunes 6 en La Portada, y se desarrollará hasta el sábado 11 próximo, en las canchas de Los Llanos, Complejo Alpina y Borde de Río, en categorías que van desde 2010 al 2018.

01- Nortino Antofagasta, 02- Coquimbo Unido, 03- Malvinas Argentina, 04- FCC Calama, 05- Escondida Antofagasta, 06- UC Zapallar, 07- Héctor Roco San Felipe, 08- Escuela Deportiva Linares, 09- Strocchi La Serena, 10- Cracks La Serena, 11- Cantolao Perú, 12- Escuela Deportiva Pichilemu, 13- Huachipato Antofagasta, 14- CMP La Serena, 15- Fénix Copiapó, 16- Municipal Hijuelas, 17- Colo Colo Coquimbo, 18- Estrella la Ruta La Serena, 19- R con A de Copiapó, 20- Green Gross Temuco, 21- Palestino de Rancagua, 22- Confiar Antena, 23- Escuela de Fútbol Las Compañías La Serena, 24- O'Higgins La Serena y 25- Escuela Club Deportes La Serena (Borde Río).



Filiat Universidad Católica de Zapallar.



Mineral Escondida de Antofagasta.



Nortino de Antofagasta.



César Miranda Hidalgo, Coordinador General, inaugurando el Torneo 2025 del Soccer Cup La Serena.